

12 OCTOBRE 1954.-

MERVANS.-(71)

●●●●●●●

Heure : 6 h 30

Nous avons pu joindre un épicier de MERVANS, qui a nettement vu un engin mystérieux. "Il était 6 h 30, je partais en tournée et conduisais mon camion.

Je fus intrigué par une lueur très haut dans le ciel pour être la lune à cette heure là. Je distinguai, bien éclairée, une sorte de sphère tournant sur elle-même, qui, au bout de quelques minutes, me sembla devenir conique et disparut. Elle me semblait être à ce moment au-dessus de CLAIRANS.

" LE COURRIER DE SACRE ET LOIRE " du 13 OCTOBRE 1954.